



# BOUGE !

Le journal lycéen des jeunes de la LCR 38

Numéro 0 - Novembre 2007 - Tiré à 1500 exemplaires

**Tout ce qui est rouge est dans Bouge !**

---

## EDITO

### **Barrer la route à Sarko, c'est possible !**

Après avoir offert 15 milliards de baisses d'impôts aux plus riches cet été, le gouvernement confirme sa volonté d'attaquer frontalement les droits sociaux des salariés et des jeunes...

Les lycéens et étudiants sont particulièrement concernés puisque 11 000 suppressions de postes sont prévues dans l'éducation nationale et la loi d'autonomie des Universités que prétend mettre en place le gouvernement organise la mise en concurrence entre établissements (facs d'élites, d'un côté, facs poubelles de l'autre) et prépare la sélection après le bac avec la mise en place de « l'orientation active ».

Face à ces politiques de régression sociale, les jeunes ont montré ces dernières années une forte capacité de résistance, notamment en 2006 contre le CPE et en 2005 contre le plan Fillon.

La grève du 18 octobre qui a vu 5 000 personnes manifester à Grenoble a été une première étape. On a vu qu'une volonté d'en découdre est réelle dans la population. Mais pour infliger une défaite à Sarko, c'est un « TOUS ENSEMBLE » qu'il faut construire, une mobilisation solidaire associant lycéens, étudiants, salariés du public et du privé dans un mouvement durable.

Pour favoriser ces luttes sociales, un nouveau parti anticapitaliste est nécessaire. C'est la proposition que la LCR met sur la table. Indépendant du PS et des institutions, cette nouvelle organisation aurait vocation à unir toutes celles et tous ceux qui veulent s'affronter au gouvernement et au MEDEF et ne renoncent pas à la perspective d'une autre société basée sur un nouveau partage des richesses.

C'est bien cette question qui est posée aujourd'hui. Contrairement aux discours de Fillon sur la pseudo « faillite de la France », notre pays n'a jamais été aussi riche. Les entreprises du CAC 40 ont à elle seules réalisé plus de 90 milliards d'euros de bénéfice l'an dernier.

Il est donc par exemple possible de garantir un revenu d'autonomie pour tous les jeunes en formation égal au SMIC qui nous permettrait de faire librement nos propres choix en terme d'étude, de culture, de vie amoureuse... Décidément, nos vies valent vraiment plus que leurs profits !

---

### **Chaud, chaud, chaud...Novembre sera chaud !**

Education, retraites, sécu... Le gouvernement Sarkozy-Fillon tape dur mais les résistances se font jour et s'amplifient dans de nombreux secteurs de la société. Un appel à la grève à partir du 13 novembre a été lancé à la SNCF. D'autres secteurs ont également prévu de se mobiliser dans les prochaines semaines dans l'énergie, les services publics, la banque...

Dans cette convergence des luttes qu'il faut construire, la jeunesse doit être au rendez-vous. Pendant le mouvement anti-CPE, la mobilisation des étudiants et des salariés avait encouragé les salariés à se mettre en grève.

La présence d'un cortège de lycéens de Marie-Curie à la manif de Grenoble du 18 octobre montre qu'il est possible dans chaque lycée de regrouper autour de revendications lycéennes tous ceux qui veulent se battre dans une mobilisation unitaire contre la politique de Sarko.

Aujourd'hui la généralisation d'un mouvement de grève associant lycéens, étudiants et salariés peut faire reculer le gouvernement sur ses projets de régression sociale.

**L'épreuve de force commence maintenant !**

